

Le championnat national de base-ball entre dans sa deuxième étape



La Havane, 28 sept. (RHC)-. Le championnat national de base-ball se trouve maintenant dans la seconde partie de la phase préliminaire.

Le calendrier de classement comprend 45 matchs pour chaque équipe et au bout de 21 journées de jeux, la lutte est très serrée pour les quarts de finales.

L'équipe de Ciego de Avila qui détient actuellement le titre se cramponne quand même en tête de liste avec 16 victoires et 5 défaites. Ciego de Avila est suivi de près par Granma (15 victoires et 5 défaites) et Industriales, l'équipe qui a le plus grand nombre de fanas à La Havane (14-7). Le classement bat son plein et le feu des passions s'attise match après match. N'oublions pas que le base-ball est notre sport national.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/70690-le-championnat-national-de-base-ball-entre-dans-sa-deuxieme-etape>



Radio Habana Cuba